

Conférence-projection par

Béatrice Bustarret

Dresde

la Florence de l'Elbe



Située sur une gracieuse courbe de l'Elbe, la ville de Dresde offre aux visiteurs éblouis des monuments qui sont à l'apogée de l'architecture baroque.

Résidence des ducs et princes de Saxe pendant 700 ans, elle connut une riche histoire artistique et culturelle qui se développa de façon incomparable au début du 18^e siècle sous l'impulsion de l'Electeur de Saxe, Auguste le Fort, grand admirateur de Louis XIV.

Les 13-14 février 1945, 7000 tonnes de bombes tombèrent sur la ville, la réduisant en cendres et tuant 35 000 personnes; elle connut ensuite la dureté de l'occupation soviétique. Depuis la chute du mur de Berlin, elle s'est reconstruite patiemment, utilisant lorsque c'était possible les matériaux d'origine récupérés dans les décombres.

C'est cette splendeur retrouvée que nous évoquerons avec de nombreuses images: sous nos yeux défileront palais, châteaux et églises magnifiques, nous admirerons les somptueux trésors de la cour de Saxe, réunis dans la Voûte Verte, pièces d'orfèvrerie, curiosités de toutes sortes, bijoux étincelants, objets d'art sculptés dans la nacre, le cristal, l'ambre, sans oublier les fines porcelaines de Meissen dont le secret de fabrication a été découvert sous le règne d'Auguste.

Comme Florence est la perle de l'Italie de la Renaissance, Dresde est bien la merveille de l'Allemagne baroque ...